PREMIERE EDITION en HAUTE LOIRE !!!



LE COEUR DES MOTARDS.....POUR QUE CHACUN VIVE

Lorsque passion s'accorde avec générosité on obtient un coktail détonant et enthousiasmant : une action solidaire, généreuse et originale !

SAMEDI 21 AVRIL 2018,

animés par un grand élan de solidarité et l'énergie du coeur, des équipages motards, toutes cylindrées confondues, vont sillonner les quartiers des communes de l'agglomération et du bassin ponot dont celle d'AIGUILHE mais aussi Blavozy, Brives Charensac, Chadrac, Coubon, Cussac sur Loire, Espaly Saint Marcel, Le Monteil, Polignac, Saint Germain Laprade, Vals près le Puy pour proposer aux habitants des roses en échange d'un don minimum de 2 € au profit de la lutte contre le cancer, la totalité des dons étant reversée au Comité Haute Loire de la Ligue contre le cancer.

Alors, amis motards, si vous souhaitez prendre part à cette belle aventure humaine, n'hésitez pas à rejoindre notre association UNE ROSE UN ESPOIR Secteur Velay et venez faire vibrer vos machines au diapason de vos coeurs au profit d'une cause généreuse : la lutte contre le cancer.

Quant à la mise en place de cette journée d'action, toutes les bonnes volontés seront bien sûr les bienvenues.

Merci de vous faire connaître sur l'adresse suivante : uneroseunespoirenvelay@gmail.com ou par téléphone au 07 89 53 97 74

Vous pouvez également suivre nos actions sur le site de l'association-mère : uneroseunespoir, com

Le bureau de l'association remercie par avance les habitants d'Aiguilhe pour l'accueil qu'ils voudront bien réserver à nos équipages motards et pour leur générosité.

